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一、转让方：芜湖经济技术开发区建设投
资公司。

二、转让标的名称：原芜湖恒信汽车内饰
制造有限公司厂房及附属物拆除残值。

三、公告期限：自 2013 年 1月 25 日至
2013年2月28日。

四、报名时间：自 2013 年 2月 19 日至
2013年2月28日（每工作日8：00－16：30）。

五、意向受让方资格及前置性条件：详见
公告全文。

六、挂牌起始价：人民币145.8万元。
七、交易保证金：人民币40万元。
八、交易方式：
1、挂牌期满，如征集到一个符合条件的

意向受让方，采取协议转让方式。
2、挂牌期满，如征集到两个及以上符合

条件的意向受让方，采取网络竞价

（多次报价）的交易方式。
九、交易时间：另行通知。
十、联系人及联系方式：
安徽长江产权交易所
联系人：叶经理
联系电话：0553-3117729
传真：0553－3117971
联系地址：安徽省芜湖市渡春路1号（芜

湖市人大原办公楼）。
若要了解项目详细信息，请查阅转让

方在安徽长江产权交易所网站（www.
ccjex.com）发布的《原芜湖恒信汽车内饰
制造有限公司厂房及附属物拆除残值转让
公告》全文或到安徽长江产权交易所购买
该项目《出让文件》。

安徽长江产权交易所
2013年1月25日

原芜湖恒信汽车内饰制造有限公司厂房及附属物
拆除残值转让公告
长交所公字（2013）第3号

近来，从“表哥”到“表姐”，从“房叔”到“房妹”，官员的财产公开话题成
为全民热议的焦点。近日，十八届中纪委二次全会上提出，将认真执行领导
干部报告个人有关事项制度，并开展抽查核实工作。在此次省两会上，记者
采访的绝大多数省人大代表、政协委员都对官员财产公开持支持态度。
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代表委员举双手支持官员公开财产 省人大代表谢琼：

一线养老护理员
上岗前要先拿证

谢琼代表是一家老年护理院院长，她亲

眼看到，目前一线养老护理员的持证上岗率

非常低，而持有护理证的大多是中层甚至是

高层护理员，不直接跟被护理对象打交道。

谢琼建议，政府可委托专业机构对一线

护理员进行培训并由鉴定机构出具证书。

省人大代表高怀忠：

为社区活动场所建设
设立专项资金

在高怀忠代表所在的滁州市，经济平稳

较快发展，已确立了工业强区、三产合作、转

型升级的发展方针。

高怀忠代表还建议，要进一步加强社区

建设，设立社区活动场所建设专项扶持资金。

省人大代表汪恕东：

尽快启动北沿江高速
安庆段前期工作

汪恕东代表很关心一些重大项目的建

设。他建议，省政府尽快启动北沿江高速公

路安庆段的前期工作，促进皖江城市带经济

社会全面发展。他希望能提质新型城镇化。

王玉 祝亮 赵莉 俞宝强 李皖婷 沈娟娟/文

财产公开
适时推进

省人大代表陈长贵：
财产公开是“治未病”

“用中医的话来讲，官员财产公开就是‘治未

病’，把贪污腐败的念头扼杀在摇篮里。”省人大

代表陈长贵说，官员财产公开，提法非常好，他举

双手赞成。

在陈长贵看来，官员财产公开既有利于提高

惩治腐败效率，也利于在早期发现问题，及时挽

救一批干部。“如果组织让我公开财产，我一定积

极响应。”陈长贵笑着说。

省人大代表韦东：
财产公开关键是执行力

“从目前的情况看，官员财产公开是全国的

一盘棋，部分城市已开始试点。”省人大代表韦东

认为，这个试点是为了今后全面铺开，因为通过

试点可以了解在实施中可能出现的一些问题。

韦东告诉记者，现在财产公开要做的是调查

研究，“法律体系没有问题，关键是执行力的问

题，各级纪检部门查处案件比较多，有好多都是

报了再查，是否可以把查的工作往前移一点呢？”

省人大代表郭少祥：
财产公开要分轻重缓急

省人大代表郭少祥说，推行官员财产公开，是

一项巨大的系统工程。“不过需要分清轻重缓急，

有计划有步骤地进行。”

在郭少祥看来，财产公开需要先在现职领导

官员中进行，同时高层领导带头，自上而下，逐层

推行。

省政协委员管永星：
严查滥用职权 贪污贿赂

“一个人有多少套房子可以想象，但是一个

人有多个户口，真是让人难以想象。”管永星委员

对“房妹事件”深有感触。

管永星委员建议，严肃查办发生在领导机

关和领导干部中滥用职权、玩忽职守、贪污贿

赂、腐化堕落等案件。

省政协委员戴小华：
健全法律制度 以法治廉

“加大预防腐败工作力度，加强反腐倡廉教育

和廉政文化建设，强化对权力运行的制约和监督，

研究并实施体制机制制度创新，推进反腐倡廉法

规制度建设。”十八届中央纪委第二次全体会议发

表的公报做了这样的部署。戴小华委员对此非常

赞同，我国是法治国家，就应该通过法律制度的

健全来做好党风廉政建设和反腐败工作。

省政协委员吴红斌：
财产申报公开是反腐利器

省政协委员吴红斌认为，官员财产申报与公

开制度一直被赋予预防腐败利器的重责，应当认

真执行。此外，还应严格执行廉洁从政有关规

定，纠正以权谋私行为。

省政协委员王亚林：
财产公开要跟法律相结合

几年前就提过，官员要执行阳光财产。 但是

一直都没有被采纳。现在我觉得倒是可以先进行

试点。同时，将这一规定与刑法相结合，官员如

果不执行财产公开，可以进行相应的法律规定来

约束或惩罚。

官员财产公开要与法律相结合委员说：

官员财产公开就是“治未病”代表说：


